



Die Stadtverordnetenversammlung
- Gesundheitsausschuss -

Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 03. November 2009

Fachambulanz für Suchtkranke des Caritasverbandes

Beschluss Nr. 0055

Der Ausschussvorsitzende bedankt sich bei den Vertretern der Fachambulanz für Suchtkranke des Caritasverbandes, dass der Ausschuss die Gelegenheit hat eine Ausschusssitzung vor Ort durchzuführen und darüber hinaus für die Vorstellung der Arbeit durch Frau Kesternich und Herrn Vallböhrer.

Wiesbaden, .11.2009

Abt
Vorsitzender